

2025 年度活動報告

68 期 栗田樹

お世話になっております。現ワンダーフォーゲル部部長の68期の栗田樹と申します。今回は「やまと」への原稿の機会をいただきありがとうございます。

本年度は雨の多い北陸でも多くの活動を実施できるよう登山の機会を多くし、山というのを楽しんでいただくということを目標に活動を実施しました。今年度の目標を知っていただいてから詳しい活動についてご覧ください。

本年度の部員は1年生21名、2年生24名、3年生10名の計55名の部員で活動を始めました。

活動に関しては、4月の新歓時期に卯辰山ハイキングを、5月の新歓時期には奥卯辰山登山の計画を行いました。残念ながら新歓時期の登山は天候に恵まれず実施ができなかったのですが、来年度以降へのノウハウとして生かせるものではないかと思われます。

その後例年どおりの確定新歓BBQを実施し、医王山登山（こちらも天候に恵まれなかつたため、希望者のみの登山）を実施しました。

本格的な登山に関しましては、7月に実施した人形山登山から行いました。人形山登山に関しまして、昨年度部活登山をほとんど実施できなかつた部員たちにとっては久しぶりの登山ということもあり不安に思われる部員も少なからずいらっしゃいました。しかしながら、参加された部員ほぼ全員が突然の雨に襲われながらも無事登頂ができました。この登頂体験は部員にとって今後につながる良い経験になったと感じました。

その翌週には、福井県にある百名山の荒島岳登山を実施しました。こちらの登山に関しましても、参加者全員が登頂でき、二回連続登山の実施、登頂ができたというのは夏休みに向けての弾みになりました。

夏休み登山

これまでコロナ禍でも続けられてきた日帰り登山はありますが、夏休みに関しましてはコロナ禍で部活登山として実施できなかつた宿泊登山を行いました。

第一弾を石川県といえば白山にご来光を見、そして登頂をするということを目的に1泊2日で実施しました。この白山登山はテント泊10名、ケビン泊5名、日帰り4名で実施しました。宿泊登山としてここまで大規模に実施したのは6年以上ぶりでとても楽しい経験

となりました。初日は天候にも恵まれ、皆でベースとする南竜ヶ馬場野営場に向けて登り始めました。野営場まで荷物が多かつた関係で相当時間がかかってしまいましたが、皆で協力して登れたのは良い思い出です。

特に印象に残ったのは夕食に作ったカレーです。15人分のカレーを一斉に作って皆で食べたのはとても楽しかったです。お肉などに関しても冷凍して持っていくことで山でも普段と変わらない物が使えるのも分かりました。二日目は朝から雨が降り雷雲も接近していましたので登頂を断念せざるを得ない結果になりましたが、宿泊経験はとても良い経験になりました。



南竜ヶ馬場野営場での夕食(2025/08/26)

蝶ヶ岳登山

夏山登山第二弾として各班登りたい山を選んで登ることをしました。自分の班は蝶ヶ岳に登りました。この登山の目標は今度こそはご来光を見る！でチャレンジしました。三股登山口から蝶ヶ岳ヒュッテまで階段地獄もあり辛いことも多かつたですが、登り切った際に見た雄大な景色が忘れられないです。ご来光は見られなかつたが、きれいな夕焼けにガスが晴れた際に見れた景色は初めて見る雄大な景色でした。



蝶ヶ岳ヒュッテから撮影した夕暮れ(2025/09/16)